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Anfrage 0434/2023 zur Sitzung am 22.03.2023 

 
Baumfällungen Gymnasium Mombach (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Ende Februar wurden mehrere Bäume und Gehölze im Bereich des Schulzentrums „Am 
Lemmchen“ gefällt. Diese Fällungen erfolgten im Zuge der anstehenden Baumaßnahmen 
für das neue, inklusive Gymnasium, welches an diesem Standort entstehen wird und wel-
ches sowohl vom Ortsbeirat als auch dem Stadtrat mit breiter Mehrheit auf den Weg ge-
bracht wurde. 
Von den nun erfolgten Maßnahmen zeigten sich jedoch sowohl Bürger:innen als auch der 
Ortsbeirat überrascht. Hierbei wurden mindestens 37 unter der Baumschutzsatzung ste-
hende Bäume, sowie diverse weitere Sträucher und kleinere Bäume gefällt.  
 

 
Daher fragen wir an: 

1. Durch wen wurden die Baumaßnahmen geplant?  

a. Wann wurden welche Maßnahmen und Pläne den Gremien vorgestellt?   

b. Welche Gremien nahmen Kenntnis und welche Gremien stimmten zu?  

c. War aus diesen Plänen erkennbar, wo und wie viele Bäume und Gehölze für 

die Baumaßnahmen gefällt werden müssen? 

2. Durch wen wurden die Baupläne, die zusätzlichen Flächen zur 

Baustelleneinrichtung und die Baumfällungen genehmigt? 

3. Weshalb wurde die Öffentlichkeit erst nach Beginn der Arbeiten informiert? 

4. Weshalb wurden Bereiche geräumt, welche für das spätere Schulgebäude nicht 

benötigt werden?  

a. Welche alternativen Flächen wurden hierzu geprüft und mit welcher 

Begründung wurden diese verworfen? 

5. Welche weiteren Flächen sollen laut aktuellen Planungen geräumt werden und 

wann ist damit zu rechnen?  

a. Weshalb werden weitere Fällungen ggf. nötig? 

6. Wie bewertet die zuständige Verwaltung die Vereinbarkeit der getätigten und noch 

geplanten Baumfällungen mit dem Klimanotstandsbeschluss durch den Stadtrat? 

a. Wie Plant die zuständige Verwaltung in Zukunft Baumfällungen und 

Abholzungen zu minimieren? 
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David Nierhoff 
(Mitglied des Stadtrats) 
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